

**NACIÓN**

# Petro invitó a empresarios a trabajar conjuntamente para acabar con el hambre, acelerar la transición energética e industrializar al país



Published 17 horas ago on 14 agosto, 2022  
By **Opinión Caribe**



La invitación del Presidente Gustavo Petro al empresariado colombiano, reunido en Cartagena, fue clara. Trabajar mancomunadamente para lograr varias misiones: acabar el hambre, a través de la industrialización del campo y una reforma agraria; acelerar la transición energética, y generar más riqueza con el aumento de la producción del país.

El Jefe de Estado explicó la visión del Gobierno Nacional, durante la 78ª Asamblea de la Asociación Nacional de Empresarios de Colombia (ANDI) y Séptimo Congreso Empresarial Colombiano y les propuso a los empresarios varias acciones, ratificando que el paradigma económico internacional, que se aplica en el mundo desde hace 40 años, fracasó.

“Y lo hizo porque la evidencia demuestra que, si se deja actuar libremente el mercado, nos extinguimos. Eso se llama la crisis climática”, dijo, al señalar que la pandemia del covid-19 y la invasión rusa a Ucrania por el gas son consecuencias directas de esa crisis.

Insistió en que Colombia tiene que construir una política industrial porque es en la producción donde se genera la riqueza, y este es uno de los ejes centrales de la política del Gobierno Nacional.

Para ello, el primer paso está en el campo y por los impuestos, confirmando la necesidad de una reforma tributaria que se enfoque en la financiación de los programas sociales propuestos. “Tenemos que construir una sociedad más equitativa que comienza por el problema de la tierra, por el problema del impuesto. ¿Un sistema impositivo desigual es válido para industrializar el país? No”, expresó.

Sociedad igualitaria y derechos fundamentales

Resaltó que para lograr una sociedad más igualitaria se necesita garantizar la aplicación de los derechos fundamentales a la salud, la educación, el agua potable, entre otros, que se construyen en un sistema que no es exclusivo del Estado, ni del mercado como tal, en forma independiente. Tienen que estar unidos, como lo aplica Corea del Sur.

Por ejemplo, el empresario debe producir con los requisitos del siglo XXI, como el saber, para la manipulación eficaz de la tecnología, pero con la presencia del Estado que provee electricidad y conectividad.

## Acabar el hambre y acelerar la transición energética

Para el Presidente Petro, "si se quiere industrializar a Colombia, hay que modernizar el campo". Así se enfrenta el hambre que afecta a millones de colombianos.

"Acabar el hambre tiene que ver mucho con la tierra, con la agricultura y la producción de alimentos, de los fertilizantes; pero es una misión acabar el hambre. Hagamos una misión público-privada: Estado dirigiendo y muchísima gente del sector privado, por rica y no tan rica, y hasta campesina, que se pueda enriquecer para lograr hambre cero en Colombia", afirmó.

En cuanto a la transición energética, pidió acelerarla, como otra misión para trabajar en conjunto.

"Es una oportunidad para Colombia. Si las tasas carbón crecen en el mundo, los productos colombianos son más baratos y, si son más baratos, podemos vender", afirmó, al respaldar la generación de energía solar y eólica y pasar del gas a la electricidad y garantizar una matriz 100 % limpia.

"Alguien dirá: ¿Y con qué se financia ese cambio? Con las petroleras, que pueden transitar hacia otro mundo de energías limpias. ¿Y para qué una red eléctrica basada en energías limpias? Porque la energía saldría más barata y, sobre todo, los productos saldrían con menos huella de carbono y se pueden vender más en un mundo que tiene que gravar y encarecer los productos que más emiten gases de efecto invernadero. Es una oportunidad económica, puede ser una misión en donde el Estado jalone, pero se juntan las redes empresariales", concluyó.



**RELATED TOPICS:**

---

## YOU MAY LIKE

---

### LO ÚLTIMO



NACIÓN / 27 mins ago

**Este jueves será la elección del Contralor General**



NACIÓN / 13 horas ago

**Mincomercio y DNP lanzan proyecto tipo de infraestructura para señalización turística urbana**



NACIÓN / 13 horas ago

**Minambiente con la lupa puesta en las reservas forestales del país**



REGIÓN CARIBE / 13 horas ago

**Buzos de la Armada evitan hundimiento de embarcación turística en San Andrés**



METRÓPOLIS / 14 horas ago

**ATESA: nuevo operador para el sistema de recolección de residuos sólidos en el Distrito**

### TENDENCIA



NACIÓN / 3 días ago

**Prohibición de exportaciones de ganado en pie afectaría a 350.000 pequeñas familias ganaderas**



INTERNACIONAL / 2 días ago

## Revelan el nombre del presunto autor intelectual del asesinato del fiscal Pecci



METRÓPOLIS / 3 días ago

## Atesa es el nuevo operador de los servicios de aseo en Santa Marta



COLUMNISTAS / 3 días ago

## La inflación y las altas tarifas de energía: un golpe para el bolsillo de los samarios



METRÓPOLIS / 2 días ago

## Jornada de mejoras eléctricas en sectores de Santa Marta

# Opinión Caribe

Expresión de región



[CONTACTO](#)

[TÉRMINOS Y CONDICIONES](#)

[POLÍTICAS DE PRIVACIDAD](#)

[FORMATO PQRS](#)

